

Avancement des travaux unité de traitement

La partie technique de la nouvelle unité de traitement est terminée.

Nous avons remplacé les 2 pompes du forage.

Il reste les aménagements extérieurs et la clôture ainsi que la sécurisation du site.

La semaine prochaine, le laboratoire désigné par l'ARS viendra réaliser les prélèvements nécessaires à la validation de l'installation et de la mise en production.

Dès que nous serons en production normale, nous lancerons un programme de purges sur l'ensemble du réseau.



Travaux problématique CVM

Il nous reste un tronçon à changer sur les 8 prévus. Les essais de pression et les prélèvements ont été effectués et nous attendons le retour de l'ARS.

13.06.2025